

Je ferai mon possible pour procurer à ces deux camps les secours de la Religion.

.....
 Mes gens parlent aujourd'hui pour Benton, et je leur confie ma lettre. Puisse-t-elle vous rejoindre et vous trouver en bonne santé. C'est le vœu,

de votre tout dévoué fils,

J. M. LESTANC, ptre.

Une autre lettre arrivée de St. Albert, dans le Saskatchewan, datée du 6 octobre dernier, dit que tout est tranquille, et qu'il n'y a pas de guerre entre les Cris et les Pieds-noirs, comme les journaux l'avaient annoncé dernièrement, excepté qu'on ait reçu des nouvelles plus récentes.

Dans cette lettre, on y disait : " La chasse du Buffalo a presque failli complètement, cet été dernier. Nos gens ont passé de longs mois dans la prairie, et sont revenus, les uns à moitié chargé, les autres avec un ou deux sacs de *pemikan* dans leurs charrettes. Bon nombre de nos Métis sont déjà partis, pour aller hiberner dans la Prairie. Probablement que, cet hiver, Métis et sauvages vont encore souffrir les horreurs de la faim.....

Nous sommes encore infestés par les liqueurs enivrantes cette année ; chose extraordinaire, nos *traiteurs* américains sont allés à Benton, pour se procurer du whiskey, et le gouvernement n'en a pas voulu laisser passer une goutte. Cette fois les boissons enivrantes nous arriveront de la célèbre province de Manitoba, qui souffrira que les tribus sauvages de la Saskatchewan soient démoralisées de plus en plus par les *infâmes vendeurs* de whiskey. Mon Dieu ! qu'al ons-nous devenir ? que vont devenir nos populations avec le contact d'une semblable civilisation !..... Nous avons ici une huitaine de canadiens qui nous donnent bien peu de consolations, et qui scandalisent beaucoup nos bons Métis. C'est vraiment pénible de voir que les premiers émigrants, dans la Saskatchewan, soient des hommes de cette trempe, n'ayant guère de chrétien que le baptême.

.....
 Une lettre partie de la Mission de la Nativité du lac